



Frohe Botschaft in der Kirche: Veränderung ist möglich

Die Vorsitzende der grünen Landtagsfraktion, Katharina Schulze, hatte die Ehre, in der evangelischen Erlöserkirche eine Kanzelrede zu halten. Ihre Botschaft: Den Wandel hin zu einer krisenfesten, demokratischen und nachhaltigen Gesellschaft können wir nur gemeinsam schaffen. In ihrer Kanzelrede erinnerte sie sich an prägende Kindheitserfahrungen in Herrsching und zitierte eine zentrale Lebensweisheit ihres Vaters: „Du bekommst die Welt nicht besser gemeckert, du musst sie besser machen.“ Eine Erkenntnis, die heute relevanter denn je ist. „Wir stehen vor komplexen Herausforderungen – vom Klimawandel über soziale Ungerechtigkeit bis hin zu geopolitischen Spannungen. Aber Veränderung gelingt nicht durch Jammern, sondern nur durch gemeinsames Anpacken.“ Mit inspirierenden Beispielen für Fortschritte in Klimaschutz, sozialer Gerechtigkeit und erneuerbaren Energien unterstrich sie, dass Veränderung möglich ist.

Category

1. Gemeinde

Date

16/09/2025

Date Created

26/11/2024